
原発事故の教訓の継承 あの日風しもの町で起きたこと

７０代

本宮市

本気で取り組んでいる方がいるのに励まされまし

た。パネルを日本各地で展示し、一人一人の原発

に対する認識を促すことを実践してください。

５０代

福島市

後藤先生の活動、実践は広めていくべきだと思い

ます。汚染水でさらに減思力は求められていま

す。

５０代

南相馬市

原町区

リスクを伝えず活用を前面に押し出す「メモリア

ル博物館」。問題点と、違うという点を伝えるこ

とで伝えることでわずかでも改善点があったとい

うことを知ることができて良かった。

それと、減思力のためのリスクとして、福島駅前

の「環境再生プラザ」や、富岡町の「りぷるん福

島」も税金施設ですので、対象に入れていただけ

れば。

時間が合わず、１１日は参加できませんでした

が、聞きたかったです。折に触れ語っていただ

ける方がいるというのは素晴らしいと思うの

で、また、よろしくお願いいたします。

４０代

長崎市

全体として客観的なデータに基づいていることが

とても勉強になりました。

７０代

郡山市

大変良かった。 なかなか真実は伝えられていなかった。三春町

には努力の行政があったのが伺える。

70代
三春町

佐藤栄佐久元県知事に、詳しく聞きたいことが

たくさんあります。「生き字引」でもあるから

です。ただ、今は少し弱っておられるようで

６０代

川俣町

民間人の力で国や東電のウソを暴いていかなけれ

ばと痛感します。

６０代

いわき市

旧盆の時期に開催したのは、このことを次世代

に伝えたいからだったのではと思います。子供

連れや１０代の方の参加が少なかったことが、

勿体ないです。

７０代

三春町

ガンバッテクダサイ！

南相馬市

小高区

以前から興味があったので、今回、直接説明を聞

くことができて良かったと思います。

アンケート回答　　講演


